

Les amoureux du flamand se rencontrent



Les auteurs ont partagé ce moment avec le public.

■ Samedi 24 mai, on a parlé flamand dans la commune. La ferme de la Hooghe Moote accueillait la 18^e rencontre de Rhétorique de l'institut de la langue régionale flamande (ANVT).

Tous les ans, au printemps, les élèves des cours de flamand dispensés sous l'égide de l'ANVT sont invités à se livrer à un exercice de création littéraire en utilisant les dix mots choisis par le ministère de la Culture et de la Communication dans le cadre de la Semaine de la langue française, de la Francophonie et des langues de France. La création se complique ici puisque les textes, saynètes, et autres poésies doivent être bilingues et, dans la mesure du possible, lus, voire déclamés, par leurs auteurs lors de ces soirées qui rappellent les chambres de rhétorique d'antan.

Au fil des années, la qualité va croissante et le cru 2014 restera l'un des meilleurs également par le nombre d'œuvres que le thème « Dis-moi dix mots à la folie ». Quelque 32 textes créés ce printemps ont été lus en flamand puis en français pour le plus grand plaisir des participants, élèves débutants ou flamandophones confirmés, venus savourer les sonorités de « leur » flamand et en même temps contribuer à le faire vivre.

Dans le cadre convivial de l'auberge, soixante convives ont honoré ensuite le repas typique, ponctué de chants flamands interprétés en chœur dans cette ambiance chaleureuse qu'on appelle « de vlaemsche leute* ».

La langue flamande a décidément encore bien des beaux jours devant elle !

(* le plaisir flamand)